

La municipalité PUJOL - ALIOT a bien fait les choses en prévision de la canicule qui ne manquera pas de frapper d'insolation tout promeneur qui se dirigera à la recherche de la fraîcheur de l'ancien Jardin Exotique, à la Digue d'Orry, avenue Torcatiss.



Celui-ci constatera que ce jardin, transformé en jardin de l'exode pour quelques arbres en train de crever de chaud, lui permet de bénéficier d'une dalle chauffante performante et de transats tout à fait aptes pour l'envoyer *ad patres* par 38 °C , sans aide ni subvention...



